
 

次回 PTA定例会は 10月１３日（土） ２階会議室にて開催します。 PTA会員は、どなたでもご参加いただけます。: 

☆９月１５日(土)１４：３０～ 第４回 PTA定例会を開催いたしましたのでご報告いたします。 

１．会長挨拶（髙家会長） 
夏休み前から酷暑、台風、北海道地震と大きな災害がありました。被災された方々に心よりお見舞い申し上げ

ます。港南中では夏休み中に宿泊防災訓練を開催致しました。PTA としては、炊き出し訓練のサポートをさせて

頂きました。2 学期にはプレ防災、港区総合防災訓練があります。少しでも多くの皆様に参加頂き、多くの方に知

識を蓄えて頂ければよいと思います。ここ数か月は、益々防災訓練の重要性を問われた時期だったのではない

かと思います。 

夏休み中は、PTA として地域のお祭りに参加致しました。こういった地域との連携から、いざという時に助け合

える関係が築かれると思います。小学校の頃と比べると地域連携の面で PTA の皆様の負担が多くなってきてい

ますが、地域連携は重要なところですので、引き続きお力添えをお願い致します。 

2学期に入り、2年生は職場体験、3年生は修学旅行と行事が続きました。私も修学旅行に参加させて頂きまし

た。１年生は救命救急講習が行われました。この先、２学期には、防災訓練や学芸発表会など、多くの行事が続

きます。引き続き PTA としてもサポートしていきたいと思います。皆様のご協力を宜しくお願いします。 

２．校長先生挨拶 （渡辺校長） 
夏休み中、校舎の工事が行われました。生徒たちも夏休み中に色々な活動を行いました。中でも柔道部門で

は 3 年生の池田くんが都大会で優勝、関東大会３位で全国大会に出場しました。二学期に入り２週間経過しまし

たが、生徒たちは順調に過ごしています。都水泳記録会で各学年の代表選手が頑張って多くの生徒が入賞して

くれました。修学旅行、職場体験等も行われました。修学旅行では比較的天候に恵まれ、旅館も素晴らしく、食事

もおいしく、生徒たちは充実した３日間を過ごせてよかったと思います。今回は PTA 会長の高家さんに同行頂き

ました。従来、毎年旅行会社３社（近畿日本ツーリスト、日本旅行、JTB）にプレゼンテーションをして頂き、旅行会

社選定を PTA の方にして頂いていました。業者選定したものの、選んだ旅行会社が実際いいのかどうかの検証

はできていなかった為、高家さんに同行されるようお願いして、添乗員の様子、生徒たちの様子、先生方の様子

も含めて見て頂きました。色々な面で課題がありましたら、今後改善していきたいと思います。 

三鷹市のコミュニティ・スクールを基盤とした小・中一貫教育を参考として、港区の学校運営は少しずつ変わっ

ていきます。早ければ 2 年後には学校運営協議会（＝コミュニティスクール委員会）を選定し、そこから色々な意

見を頂く事で学校教育に参画頂くことになります。 また、そこに対して学校の経営計画を提出し、経営を共に行

うパートナーとして学校運営に参画頂くことになります。人事権までもその協議会は持つことになります。港区で

は「アカデミー」という教育研究組織を設けて幼・小中一貫教育を推奨する動きがあります。その中の「港南アカデ

ミー」で「コミュニティ・スクール委員会」を作って地域で一体となって教育支援を行い、子供たちにより良い教育環

境を提供できるような取組みをしていくことになります。 

働き方改革ということで、教員の長時間労働が問題になっています。この問題解決の為にも教育委員会が検

討委員会を作って改善策について協議しています。部活動の外部指導員をお願いして、その方に教師と同じよう

に権限を持って頂いて、大会等への引率も含めてお願いするように変わっていきます。このような形で、学校は少

しずつ変わっていきます。 

３．中学校報告事項 

（１）学校行事関連（教務主任 奥田先生） 
1年生：救命救急講習、2年生：職場体験、3年生：修学旅行 が行われました。 

9/19(水) いじめに関する講演会開催 

10/3（水）, 4 (木) 中間考査 

10/10(水) 区連体 

10/13（土） ←10/19（土） 土曜授業、プレ防災訓練の日程が変更になります。 

10/27(土) 学芸発表会 

（２）生活指導（生活指導主任 木本先生） 
地域のお祭りのボランティアにも多くの生徒が参加してくれました。生徒たちは非常に安定しています。 

家庭環境・地域環境が良い為だと思います。ステップアップルーム利用申請者：現在 7名です。 

不登校対策について、学校としても引き続き取り組んでいきたいと思います。 

10/27学芸発表会：裏方で学芸会を支えている生徒も多いということもお伝えしたいと思います。 

４．PTA活動報告事項 
（１）本部 中Ｐ連 7月 14日（土）        みなと区民の集い AMJ コンサート手伝い 

  7月 24日（火） 会長会 

7月 30日（月） 部活動のあり方検討委員会 

  8月 28日（火） 会長会 

 その他 7月 12日（木) 中学校保健委員会出席 

7月 14日（土) 芝浦二丁目町会まつり ご挨拶 

  7月 19日（木) 港南防災ネットワーク運営委員会 出席  

  7月 20日（金） 港南町会、商店会まつり ご挨拶 

  7月 27日（金） 芝浦三・四丁目町会まつりご挨拶（校外部パトロール協力） 

  8月 3日（金)   海岸二・三丁目町会まつり ご挨拶 

  8月 4日（土)  宿泊防災訓練手伝い（学級、文化、広報部協力） 

  8月 18日(土) ﾌﾟﾗﾘﾊﾞ港南花火大会手伝い（文化部協力）PTA会費会計監査 

8月 21日（火）       港南連合会・芝浦連絡協議会出席 

  9月 1日（土) 港南三丁目合同まつり手伝い（学級、文化、広報部協力） 

9月 11日（土) 港南連合会総会・懇親会参加 

9月 19日（水) 道徳公開講座参加 

（２）文化部         9月 10日(月)   救命救急講習会 

５．議事 

（１）繰越金利用案：活動費等が必要になった際に随時利用案を提案・検討していく。 

（２）PTA加入保険について：＠200円Ｘ256 世帯＝51,200円の保険料は削減可能ではないか？ 
保護者が子供たちの為に何かサポートしている際のけがに対する補償は、「港区ボランティア保険」でｶﾊﾞｰされ

る為、どの保険でどこまで補償されるのかを明確に整理した上で、削減可能かどうかを引き続き検討する。 
（３）推薦委員の電話代金実費精算要望について 
各部でも通信費等の経費が発生しており、全体で統制をとるのが難しく、また携帯各社のプランも複雑で実費精

算が複雑困難な為、各部に配賦される会議費にてご了承頂きたい。 
（４）プレ防災 10/13 (土)手伝い 
・プレ防災では、 PTA本部が配給のサポートをします。  

・総合防災訓練では、港南中 PTAが炊き出し、港南小 PTAが配給を担当し、2000食を用意します。 

（５）研究発表 11/9 (金)手伝い：来賓、保護者受付、来賓誘導に各部からご協力お願いします。 

（６）その他 ・8/18（土） 会計監査報告を行い、帳簿に相違ないことを確認致しました。  
・10/2 （火） PTAより開校記念祝いのおまんじゅうを配布予定です。今年度より「港南中」の焼印が入ります。 

・10/27（土） 学芸発表会で各部に受付手伝いをお願いします。 
６．講評（鈴木副校長） 
各部よりご協力・ご報告ありがとうございます。宿泊防災訓練へのご参加・ご協力ありがとうございます。 

引き続き、ご協力宜しくお願いします。 
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